

„Die Börde sucht den Superstar“

Torte für „Fantastic Five“

Niederndodeleben (msc). Die „Fantastic Five“ haben beim diesjährigen Wettbewerb „Die Börde sucht den Superstar“ während des 5. Bördehoffestes gewonnen. Das Playback-Quintett Andy, Tino, Sindy, Ina und Olli bekam von Verwaltungsamtsleiterin Steffi Trittel eine Holundertorte für die beste Stimmung während ihres Auftritts. Stefan Jung und Gäste aus dem Publikum gaben eine Karaoke-Einlage der Hardrockband „AC-DC“, Linda Gehrling und Marie Krause sangen Nenas „99 Luftballons“, Stefan Libbe und Elke Gehrling versuchten sich „Ohne dich“ von der Münchener Freiheit“. Einziger wirklicher Live-Sänger war Uwe Stahn mit einem Heimatlied



Der Spaß regierte beim „Börde-superstar“. Foto: privat

über Schnarsleben gewesen. Die absoluten Sieger des Abends waren der Spaß und gute Stimmung bei Holunderwein.

Donnerstag, 4. Oktober 2007

Wolmirstedter

